



廿日市市立佐伯中学校 令和7年度

## 【自律】学校だより

ホームページ [http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/](http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/)

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

5月号 (No.5)

令和7年

5月19日 (月)

### 勇猛果敢 ～限界を超えろ～

5月12日に、体育館で今年度の体育祭に向けた全体集会がありました。秋田先生から、昨年度までとの違いを説明していただきました。大きな違いは、1組と2組による紅白の戦いではなく、学級対抗になるということでした。

1年生と3年生とでは、体格や体力に差がありますが、その差を考慮してルールも決められているようです。もしかすると、1年生の優勝があるかもしれませんね。

そして、体育祭のスローガンは「勇猛果敢～限界を超えろ～」に決まったことが発表されました。勇猛果敢(ゆうもうかかん)とは、『大修館四字熟語辞典』(大修館書店)では、「勇ましく強く、思い切りがよいこと」とあります。また、スローガンを踏まえて各学級のリーダーたちが前に出て、決意表明をしました。照れくさそうな生徒もいましたが、本番に向けて学級のみんなをリードしながら盛り上げてください。

最後に、各学級で円陣を組んで、体育祭に向けて気合を入れました。生徒も先生もそして保護者の皆さんも、“佐伯魂”を燃やして、楽しく思い出に残る一日にしましょう。

#### 【保護者の皆様へ】

保護者競技として「玉入れ」があります。保護者の方の頑張りによって、各学級に点数が入ります。現在、出場者募集中ですので、当日ご来校いただける方はふるってご参加ください。(テトルのアンケートに回答ください。)皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



## 頑張れ！佐伯中の先輩！！

佐伯中学校を今年の3月に卒業した先輩が、進学先の高校でもバレー部で頑張っているようです。高校の広報パンフレットに載ることが決まると、HP に載っていたので生徒の皆さんにも紹介します。



(※広島桜が丘高校広報担当から掲載の許可をいただいています)

## 避難訓練（不審者対応）

5月15日に避難訓練（不審者対応）を実施しました。4時間目も終わりに近い12時半ころ、生徒玄関で不審者役の先生が怒鳴り声をあげていました。近くを通りかかった先生が冷静に声をかけて対応し、異変に気付いた他の先生が職員室に応援を呼びつつ、教頭先生が全校に臨時放送をしました。（放送した内容は、不審者が侵入したことを知らせる佐伯中の生徒と職員だけが分かる言葉です。ここには書きません。）

各教室では、不審者が侵入しないよう施錠し、出入り口から遠い場所で待機しました。グラウンドで体育の授業だったクラスもありましたが、校舎から距離をとって警戒しました。今年で3回目の訓練でしたが、生徒は落ち着いて行動することができました。

2023年3月3日には埼玉県戸田市で刃物を所持した高校生が中学校に侵入する事件があり、最近も不審者による事件は各地で起きています。いつ、どこで、何が起こるか分かりませんが、物騒な事件に巻き込まれたくはないですね。

生徒の皆さんに伝えたいことは、「普段から情報を聞き逃さないこと」です。おしゃべりに夢中になって周りの様子気付かないのは危険ですし、緊急放送などの大切な情報を聞き逃すのも危険です。普段から人の話を聴いて理解することが自分の身を守ることにつながります。